

19.Juli 2022

Übernahme der Vermögensgegenstände der Cealin Chemische Fabrik GmbH

Zum 11. Juli 2022 hat die EnviroChemie GmbH die Vermögensgegenstände der Cealin Chemische Fabrik GmbH übernommen und führt das operative Geschäft fort. Die Cealin Chemische Fabrik GmbH hat bisher eine flüssige und ab Werk gebrauchsfertige Biozidlösung hergestellt. Das stabilisierte und hochkonzentrierte Biozid zeichnet sich durch seine enorme Desinfektionswirkung aus und ist eines der effektivsten Biozide am Markt.

„Wir freuen uns, mit den Produkten der Cealin Chemische Fabrik GmbH unser Portfolio im Bereich der hochwirksamen Wasserchemikalien zur Behandlung von Prozess- und Kühlwasser zu erweitern“, erklärt Dr. Jörg Krause, Geschäftsführer der EnviroChemie. Die Produkte werden zukünftig von EnviroChemie hergestellt und von erfahrenen Wasserchemie-Fachleuten vertrieben.

Die EnviroChemie mit Sitz in Roßdorf bei Darmstadt, hat einen ihrer Leistungsschwerpunkte in der Entwicklung maßgeschneiderter Wasserchemikalien für Prozesswasser und Kühlwasser. Basierend auf ihrer langjährigen Technologie- und Branchenerfahrung entwickelt sie seit mehr als vier Jahrzehnten kundenspezifische Rezepturen zur Wasserbehandlung in eigenen Laboren und Technikum. Die auf die jeweiligen Kundenanforderungen maßgeschneiderten Rezepturen stellt das Unternehmen selbst her. In verschiedensten Anwendungen zur Wasseraufbereitung werden die hochwirksamen Wasserchemikalien weltweit angewendet.

Presse-Kontakt

Jutta Quaiser, Leitung Marketing & PR, EnviroChemie GmbH, In den Leppsteinswiesen 9, 64380 Rossdorf,
jutta.quaiser@envirochemie.com, Tel. 0049 6154 699872 oder mobil 0049 171 3159166